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1
　４　　番

東藤晃義議員
① 町長

今後の鉄道用地、どのように考
えているのか！

廃線となった用地の利用と管理はどのようになっているのか。

① 町長
物価高騰に対する考え方につ
いて

物価高騰による農家経営への打撃は計り知れないが、農業を守るための考え
は。また今後の町事業の検証が必要では。

② 教育長 児童の通学安全確保について
国は児童の通学安全確保に関する施策を内定したが、これに対して町は基本
指針や児童通学安全計画など、どう進めていくのか。

①現場の教員や子供たちの意見を聞くことが必要と考えるが、行っているの
か。

②保護者の理解・協力も必要と思うが、説明会などの予定は。

③保護者の負担が増え参加をためらう生徒が出ないよう、会費の助成などの
行政支援は考えているか。

④地方には民間のスポーツクラブがなく、今ある組織に組み込むとなると試合
のあり方の検討も必要。少年団講師や近隣自治体との協議、国への要望は。

①空き地、空き家バンクの現況は。

②破損した家屋や、危険性をもった家屋を調査、把握しているか。

③その所有権者をすべて把握しているか。

④今後町として、対策するべき構想について町長の考えを伺う。

①旧晩生内小学校パークゴルフ場は町が所有・管理するべきでは。

②いこいの森公園の桜の管理計画は。出生記念植樹を提言するがどうか。

③旧ＪＲ浦臼駅のプラットホームを残す計画について、その目的は何か。

④鶴沼公園日本庭園リフォームの計画は。その横にあるトイレのバリアフリー化
の考えは。

⑤鶴沼公園の一体的な管理運営についての考えは。

①
１％の農民が３７％以上の自給
率向上のために

肥料等資材高騰に対する国への支援要請の考えは。

②
執行方針での見守り体制の充
実とは、どうされるのか

執行方針にある「地域包括支援センターによる見守り体制の充実」と空知中部
広域連合介護保険事業計画にある地域包括支援センターの役割との関係
は。

③ 教育長
小中学校での補助教材費の保
護者負担の軽減を求める

本町における補助教材費はどの位か。補助教材費の保護者負担軽減の考え
は。

6
２　　番

野崎敬恭議員
① 町長

商工事業者の不安と、今後の
町のあり方について

農産業の振興整備、新規就農者の受け入れなど、町内人口の維持拡大をは
かるための町長の対応策について伺う。

5

町長

　３　　番
柴田典男議員

3
　５　　番

折坂美鈴議員
中学校の部活動の地域移行に
ついて

空き地、空き家バンクの現況と
今後の構想について

① 町長

教育長①

② 町長

７　　番
牧島良和議員

4

公園整備の現況と今後の構想
について

2
　６　　番

静川広巳議員
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